



Aplazan reforma electoral

FERNANDO MERINO

La discusión del dictamen de la reforma electoral fue aplazada una semana por "prudencia" y para que los diputados tengan mayor tiempo para analizarlo, informó el diputado Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados (Jucopo).

"Por prudencia y dar tiempo para el análisis del dictamen de reforma electoral, aprobado en comisiones, los coordinadores de la Coalición Juntos Hacemos Historia acordamos pedir a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados que dicho proyecto sea abordado el próximo martes", escribió el morenista.

El lunes, las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Reforma Político-Electoral y Gobernación y Población aprobaron el dictamen, por lo que se esperaba que ayer se subiera al Pleno.

Jorge Álvarez Maynez, coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano, aseguró que el aplazamiento se dio por la falta de consensos, incluso dentro del mismo grupo parlamentario de Morena.

Por su parte, el coordinador de los diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, aseguró que ya no hay tiempo, ni condiciones para discutir la reforma, por lo que habría que esperar hasta el próximo periodo ordinario. Con información de Javier Divany

**"Por prudencia
y dar tiempo para el
análisis del dictamen
de reforma electoral",
justificó Ignacio Mier**